

Procès-verbal de la séance du lundi 23.09.24, 11h40 à 12h20 , salle de musique

1. Accueil des délégué.e.s et appel

La présidente ouvre le conseil à 11h42. Une liste de présence circule. La liste révèle la présence de 24 élèves : 13 délégué.e.s et 11 suppléant.e.s. Les classes 9VG/1, 9VG/2, 10VG/1 et 10VG/2 ne sont pas représentées.

2. Validation du dernier PV

Le PV est modifié comme suit : aucune modification. Le PV est validé à l'unanimité.

3. Projets en cours

○ *Journée de la Citoyenneté (M. Horcajada)*

Les délégué.e.s des classes de 9-11H ont-ils et elles envoyé un courriel à M. Horcajada ?

Toutes les classes n'ont pas eu l'occasion d'être sondées. Mme Zuntini Chabod rappelle aux délégué.e.s que c'est leur rôle de solliciter un conseil de classe lorsqu'ils et elles en ont besoin.

Projets choisis/suggérés :

- Les fake news (11VG/3)
- Pouvoir d'achat, clandestinité et immigration (11VG/1)
- Les fraudes (9VP/1)
- Fake news, immigration et racisme (10VP/1)
- Sports, fake news et enjeux des réseaux sociaux (10VP/2)
- Fake news, réseaux sociaux et droit de vote (9VP/2)
- Fake news et réseaux sociaux (11VP/2)

4. Appel aux idées

○ *Journée déguisée (Camille, 10VP/2)*

Proposition d'organiser une journée déguisée pour l'ensemble de l'établissement. Le thème n'est pas encore défini. Le conseil estime que ce n'est pas nécessaire d'imposer aux élèves de se déguiser. Camille indique que lors d'une précédente journée déguisée, il était proposé un code couleur pour ceux et celles qui ne pouvaient ou ne voulaient pas se déguiser. Cela avait bien fonctionné.

Vote : 11 élèves pour, aucun contre et 2 abstentions.

Une commission est créée : Camille Sonnay, Jasmine Quiblier, Tanahé Traber et Zosia Queyrel en font partie. Pour la prochaine fois, la commission est chargée de trouver un.e parrain/marraine afin d'être soutenues et d'avancer dans leur projet.

- *Accepter toutes les boissons en classe (Sébastien, 9VP/2)*

L'idée serait d'autoriser les boissons en classe, quelles qu'elles soient.

Vote : 12 élèves pour, aucun contre et 1 abstention.

Une commission est créée : Maya, Thomas, Sébastien et Anahé. Pour la prochaine fois, la commission est chargée de trouver un·e parrain/marraine afin d'être soutenu.e.s et d'avancer dans leur projet.

- *Autorisation de passer la récréation dans la cour des « petits » (Camille, 10VP/2)*

Camille explique que certain·e·s élèves ont des frères et sœurs avec qui ils/elles aimeraient bien passer du temps. Rose trouve que ce n'est pas une super idée. Il est rappelé qu'il y a déjà une zone commune. La situation est discutée.

Vote : 0 élèves pour, 5 contre et 8 abstentions.

Aucune commission n'est créée. Le projet est abandonné.

- *Remettre des miroirs dans les toilettes des vestiaires n°3 de la gym (Camille, 11VP/2)*

Camille explique que depuis que le miroir des toilettes « 3 » a été cassé, il n'a pas été remplacé. C'est un gros problème pour les demoiselles, en particulier après une séance de sport.

Vote : 12 élèves pour, aucun contre et 1 abstention.

Une commission est créée : Camille Vernier et Flavie Vinay en font partie. Pour la prochaine fois, la commission est chargée de trouver un·e parrain/marraine afin d'être soutenues et d'avancer dans leur projet.

- *Mettre une salle à disposition pendant la pause de midi (Anahé, 9VP/1)*

Anahé explique que certains jeux font parfois beaucoup de bruit au RestO et ne sont pas acceptés. L'idée serait d'avoir une salle à disposition où les jeux un peu plus bruyants seraient autorisés.

Jasmine explique qu'avant se trouvait un lieu appelé « la Bulle ». Ce lieu a été investi pour la médiation par les pairs. De plus, les canapés qui s'y trouvaient ont été récupérés pour l'Îlot.

Mme Zuntini rappelle que M. Détraz avait fermé cet espace à 12h30, car il y manquait un cadre clair. La Direction est ouverte à l'idée d'ouvrir cet espace aux 9-10-11H, à condition que des règles soient établies. Une commission avait été créée l'année passée (formée par Jasmine Quiblier et Morgane Gillard) et avait travaillé sur le projet avec Mme Dufour comme marraine, mais le groupe n'avait pas pu avancer beaucoup et cela n'avait pas abouti.

Un délégué mentionne l'espace appelé « Le Récif ». Serait-il possible de le partager avec les enfants de l'îlot ?

Vote : 2 élèves pour, aucun contre et 10 abstentions. Dans ce cas de figure, les abstentions sont majoritaires. Cela montre qu'il y a un problème d'information et que les délégué.e.s ne sont pas assez au clair sur la situation pour pouvoir s'exprimer pour ou contre.

Mme Zuntini propose qu'Anahé se renseigne un peu par rapport à ce projet et revienne avec un peu plus d'informations et de précisions, afin de permettre au conseil de se positionner lors de la prochaine rencontre.

- *Manque de place au RestO et cohabitation avec l'Îlot (Lyna, 10VP/2)*

Les enfants de l'Îlot viennent au RestO et utilisent beaucoup de tables, ce qui laisse peu d'espace pour les élèves du collège.

Rose suggère que les enfants de l'Îlot mangent dans la salle qui leur est réservée à côté du réfectoire. Lyna demande simplement qu'ils ne réunissent pas toutes ces tables pour leur groupe. Les membres du conseil semblent d'accord pour dire qu'il y a un problème.

Vote : 11 élèves pour, aucun contre et 2 abstentions.

Une commission est créée : Lyna Décastel, Maya Marsolais, Romain Caillat et Anahé Champ en font partie. Pour la prochaine fois, la commission est chargée de trouver un.e parrain/marraine afin d'être soutenu.e.s et d'avancer dans leur projet.

5. Prochaine assemblée

La prochaine assemblée se déroulera le lundi 4.11.2024 de 12h35 à 13h20 en salle 13.

6. Clôture du conseil

La présidente clôture le conseil à 12h21.